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1月 26日例会 プログラム 野球ルールその他 川口 雅之 君

2月 02日例会 プログラム 日本の財政破綻 元銀行員 瀬山 純一 様

1月 26日のメニュー 蛸酢・お造り 間八、鯛・牛すじ煮込み・ご飯・汁・漬物・コーヒー

前回（1 月 19 日）例会記録
出
席
報
告

会員総数 35名 出席者数 32名 欠席者数 3名 出席率 91.43％ 前回補正率 82.86%

前回補正者 西岡君

欠 席 者 藤田君、井上君、島田君

会 長 挨 拶・報 告

1 月 18日(木）にコンベックス岡山で開催されていた『おかやまテクノロジー展(OTEX)2018』に行ってきまし

た。県内の機械系ものづくり企業の新技術・製品開発力・製品等を一堂に集めた大規模展示商談会で、「ものづ

くり県おかやま」を県内外へアピールするとともに県外の大手メーカーとのマッチング機会を創出するために、

３年前から開催されています。私の仕事とは直接関係はありませんが、いろいろな展示があり、半日楽しみま

した。玉野からは、タマデン工業㈱、㈲三協鋲螺、㈱三造試験センター の出展があり、ロータリー関連では、

水内ガバナー補佐の㈱水内ゴムや倉敷南の桐野さんの瀬戸内エンジニアリング㈱などが出展されていました。

幹 事 報 告 （幹事報告の詳細、他クラブの週報、例会変更通知は例会場後方の閲覧場所にて閲覧下さい）

・ 末長ガバナーエレクト事務所より、2018-19 年度 RI テーマのお知らせが届いております。「BE THE

INSPIRATION」インスピレーションになろう。

・ ロータリー米山記念奨学会より、①第12回 米山功労クラブ感謝状が届いております。②2017年度 下期普

通寄付金のお願いが届いております。

・ 山陽新聞社より、プロ野球オープン戦 観戦招待のお願いが届いております。

・ ハイライトよねやま214号、手話だより 第394号、みちびきNo.390が届きましたので回覧いたします。

第7回定例理事役員会議事録 1月19日

・ 2017～2018年度7月～12月 上半期の収支決算報告書について

⇒ 特に異議なく報告は終わりました。

・ 周年記念の定期を解約して普通預金の通帳をつくることについて

⇒ 承認することとしました。

・ メークアップについて(12/22臨時理事・役員会にて保留分)

⇒ 玉野RCのメークアップの基準として、周年委員会を例会日以外に開催した場合、会議の時間を飲食

とは別で取った上で議事録を提出すればメークアップとすることとしました。

・ IMの交通手段について (開催場所：岡山プラザホテル)

⇒ 参加者各自で手配することとしました。

・ プロ野球オープン戦 観戦招待のお願いについて

⇒ 昨年同様50枚で申込みすることとしました。

・ 桜の木への提灯設置取止めの案内について

⇒ 玉野RCとしては例年通り協賛することとし、その上で玉野商工会議所がどう判断するか（継続か取

止めか）に沿う事としました。会議は1/22(月）に行われ、会長の代理として西岡幹事が参加します。

・ 3月1日(木）植樹プロジェクトの件

⇒ 3/1の日程で、例会にて有志の参加者を募ることとしました。

「石島 緑の再生プロジェクト 第二弾」とする。

・ 鉾立保育園の防犯カメラ設置について

⇒ 武下会員と市の教育委員会と直接打ち合わせの上、設置を進めることの報告が有りました。

・ 玉野商工高校備品寄贈の件

⇒ 石川教育長と打合せし、現物協賛という形になりました。
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委 員 会 報 告

・ 50周年記念実行委員会（槌田委員長）より、例会終了後に委員会開催の案内がありました。

・ 親睦・家族委員会（中谷委員長）より、春の家族旅行のアンケートについての案内がありました。

スマイル・ボックス

・ 三宅(照)君、谷口君、谷君、安江君、小林君－森美樹様、ようこそいらっしゃいました。

・ 富永君－森美樹さん、玉野市のために活動して下さりお世話になります。

・ 西岡君－三宅一昌先生、昨日はお世話になりました。

・ 多田野君－谷会長、先日はありがとうございました。

・ 谷口君、三谷君－宮原様、たまの湯チケットありがとうございます。

・ 立石君、山田(耕)君－本日早退します。

・ 山田(耕)君－先週は急な発熱のため例会をお休みしました。今年の風邪は長引きます。御注意下さい。

・ 三谷君－前回休み。

プ ロ グ ラ ム うのずくりについて うのずくり実行委員長 森 美樹 様
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